

Et, quinze jours après, le prince s'apercevait que sa femme avait tous les défauts du monde, ce qui ne le rendit pas aussi heureux qu'il l'avait espéré.

* * *

Furieux, il s'en retourna en Ecosse, pour retrouver la vieille et lui conter sa mésaventure.

Après avoir hoché la tête, fait craquer la jointure de ses doigts et branlé longtemps le menton, la vieille déclara qu'elle n'y comprenait goutte.

Pour savoir à quoi s'en tenir, elle siffla de nouveau le papillon, avec qui elle s'entretint dans un langage mystérieux.

“ Décidément j'y perds ma science. Le papillon m'affirme qu'au moment où il toucha le front de la princesse, il devint de toutes les couleurs, et très foncées. Or il dit certainement la vérité ; il ne se trompe jamais et ne ment jamais : c'est une bête.

— C'est donc, dit le prince tout penaud, que j'ai eu la berlue.”

Et il s'en retourna, faute de mieux, auprès de son ange, devenu le démon le plus parfait, c'est-à-dire le plus méchant.

* * *

Un jour qu'elle était moins méchante qu'à son ordinaire, et qu'elle s'entretenait avec son mari de choses d'autrefois, le pauvre prince ne put s'empêcher de lui demander si elle se souvenait de leur promenade dans le beau jardin, de cette grande frayeur qu'elle avait eue, enfin de la charmante et trompeuse journée de printemps qui avait décidé de leur union.

Toujours prête et sûre la gomme du Dr Adam.